

2022年7月17日

「関西わだちの会」のみなさま

「関西わだちの会」

会長 上田 武

2022年「関西わだちの会」交流懇親会中止について

暑い日が続きます。みなさま、その後お変わりございませんか。

さて、恒例の「関西わだちの会」交流懇親会、コロナの影響により2020年・2021年と過去2年中止としてきており、今年こそ是非開催したいと意気込んで準備をして参りました。

しかしながら、8月27日の開催予定日一ヶ月前にした今、コロナ感染者の増加・第7波の到来が取り沙汰され、交流懇親会の開催への環境が悪化してきております。

政府・自治体は特に行動制限はしないとし、また、懇親会会場もガイドライン遵守での蔓延防止対策を講じた会場としており、開催することは可能であります。幹事会において検討の結果、さらにコロナ環境が悪化することも想定され、現状を鑑みて「懇親会開催」とするにはリスクが大きいと判断致しました。

つきましては、誠に残念ではありますが、今年も

「関西わだちの会」交流懇親会 は 開催中止 と致します。

毎年楽しみにしていただいている皆様には申し訳ありませんが、ご理解いただき、今一度お待ちいただきたく存じます。

次回、改めて元気な姿でお会いしましょう。